



Nach 20 Jahren brüten wieder Störche im Kreis

Ein Weißstorchchenpaar hat sich auf dem Dach des Steinernen Hauses auf dem Rittergut in Schwebda zum Brüten niedergelassen. Für die Ornithologen ist das eine Sensation, denn mehr als 20 Jahre lang haben Störche die Region

gemieden. Zwar hatten immer wieder Störche einige Tage in Albungen und Frieda gerastet, waren dann aber weitergezogen. Zuletzt hatte ein Pärchen im vorigen Jahr einige Tage auf dem Schornstein der Firma Fridola bei Frieda

ausgeharrt, ehe es sich für einen anderen Brutplatz entschied. Doch jetzt sind sie wieder da, und die Vogelexperten rechnen damit, dass es in den kommenden Jahren mehr Paare werden.

FOTO: STEFANIE SALZMANN

» SEITE 3